

# International Media

16 Tahun  
International Media  
3 Juli 2006 - 3 Juli 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

RABU 27 JULI 2022



**PRESIDEN JOKOWI DAN PRESIDEN XI JINPING BAHAS PENGUATAN KERJA SAMA EKONOMI**

Presiden Joko Widodo (Jokowi) melakukan pertemuan bilateral dengan Presiden Tiongkok Xi Jinping, di Villa 14, Diaoyutai State Guesthouse, Beijing, Selasa (26/7). Dalam pertemuan tersebut, kedua pemimpin menyampaikan komitmennya untuk memperkuat kerja sama ekonomi yang saling menguntungkan bagi kedua negara sekaligus kawasan dan dunia.

## Komnas HAM: Brigadir Yosua Ditembak dari Jarak Dekat

Komnas HAM mengatakan tim forensik Polri menjelaskan detail terkait karakter dan jenis luka di tubuh Brigadir J. Diduga Brigadir J ditembak dalam jarak dekat

**JAKARTA (IM)** - Komisiorer Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) Chairul Anam sebut, sejumlah luka tembak yang bersarang di tubuh Brigadir J atau Nofriansyah Yosua

Hutabarat berasal dari jarak dekat. Anam menyakini hal ini setelah mendengar keterangan dari tim Forensik Polri pada pemeriksaan Senin (25/7) kemarin.

“Kalau dari karakter luka, jaraknya memang tidak terlalu jauh. Tetapi ada beberapa karakter jarak yang berbeda-beda. Itu dari hasil pendalaman kami,” ujar Anam, saat ditemui di kantornya, Jakarta Pusat, Selasa (26/7).

Lebih lanjut, Anam berkata, pihaknya sangat dijelaskan detail terkait karakter dan jenis luka di tubuh Brigadir J oleh tim Forensik Polri. Bahkan, penjelasan terkait luka itu diberikan sebelum jasad di otopsi.

“Kalau ada lebam mayat tipis atau tebal, itu sangat kelihatan, kami ditunjukkan titik titik lubang luka, terus kami ditunjukkan bagaimana mekanisme kerja mereka dalam menyakiti,” katanya.

Tak hanya luka, Komnas HAM juga mendapat penjelasan utuh organ dalam Brigadir J. Bagi Anam, keterangan dari tim Forensik Polri sangat transparan. “Apakah kami bisa menarik kesimpulan? Secara prosedur

sebenarnya kami bisa menarik kesimpulan untuk internal tim, karena kami sudah dapat dari keluarga, dari keluarga kami uji dengan ahli, habis itu kami pakai dari keluarga dan ahli itu untuk menanya banyak hal kepada dokkes,” tutur Anam.

“Namun demikian karena ada proses ekshumasi, kami akan tunggu hasil ekshumasi,” tandasnya. Sebelumnya, Tim Forensik

► Bersambung ke hal 11

## Erick Thohir: Bersih-bersih BUMN Bukan Sekadar Jargon, Transformasi ...

**JAKARTA (IM)** - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir menegaskan bahwa aksi bersih-bersih BUMN yang dilakukan saat ini sangat penting untuk memperbaiki sistem yang selama ini kurang baik.

“Bersih-bersih BUMN bukan sekadar jargon. Transformasi BUMN bukan sekadar semboyan. Kami di Kementerian BUMN berkomitmen memulihkan perusahaan-perusahaan milik negara,” kata Erick, dikutip dari Instagram, Selasa (26/7).

Erick mengatakan, program bersih-bersih BUMN yang terpenting adalah bagaimana program ini bisa memperbaiki sistem di perusahaan-perusahaan BUMN dan juga kementerian

BUMN. Hal ini penting dilakukan untuk keberlanjutan perusahaan BUMN kedepannya.

“Meski secara bertahap dan penuh tantangan, namun kita terus lakukan. Bersih-bersih BUMN yang terpenting bagaimana program ini bisa memperbaiki sistem yang ada didalamnya, sehingga bisa berjalan kontinyu jangka panjang,” katanya.

Menurut Erick, kasus-kasus korupsi tidak bisa dimungkiri akan terus terjadi setiap tahunnya. Namun, sistem yang tepat guna akan meminimalisasi potensi korupsi, utamanya di perusahaan BUMN.

“Kita tahu, kalau kita bicara korupsi pasti setiap tahun terjadi.

► Bersambung ke hal 11

## Tragis, 9 Orang Meregang Nyawa Saat Odong-odong Ditabrak Kereta di Serang

**SERANG (IM)** - Mobil odong-odong membawa 20 penumpang ditabrak kereta api di Kampung Silebu, Desa Silebu, Kecamatan Kragilan, Kabupaten

Serang, Banten, Selasa (26/7). Dalam kejadian itu, 9 orang meninggal dunia di lokasi kejadian, termasuk beberapa di antaranya anak-anak.

Korban meninggal langsung dibawa ke Rumah Sakit Dokter Drajat Prawiranegara, Serang,

► Bersambung ke hal 11

## Presiden Jokowi dan PM Tiongkok Fokus Bahas Kerja Sama Peningkatan Ekonomi

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo bertemu dengan Perdana Menteri (PM) China Li Keqiang di Villa 5, Diaoyutai State Guesthouse, Beijing, Selasa

(27/7). Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi mengatakan, kunjungan Presiden Jokowi ke Beijing, kali ini fokus untuk

meningkatkan kerja sama ekonomi. Kegiatan pada Selasa ini merupakan kunjungan pertama

► Bersambung ke hal 11

## Tambah 6.483 Kasus Positif Covid-19, Total Kasus Covid-19 Capai 6.178.873

**JAKARTA (IM)** - Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kembali mengumumkan perkembangan kasus Covid-19 di Indonesia. Penambahan kasus baru masih terus terjadi.

Dalam 24 jam terakhir atau hingga Selasa (26/7) pukul 12.00 WIB, bertambah 6.483 kasus baru positif Covid-19.

Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 6.178.873, terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

19 Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Selasa (26/7) sore.

Data tersebut juga bisa diakses publik melalui situs covid19.go.id.

Berdasarkan catatan Satgas Penanganan Covid-19 menunjukkan ada penambahan ng pasien yang Covid-19 y sembuh.

Dalam 24 jam terakhir ini jumlah yang sembuh seteah positif terpapar virus Corona bertambah 3.511. Dengan

► Bersambung ke hal 11



LAYANAN TOL LAUT DI ACEH

Sejumlah penumpang berada di Kapal Perintis atau Tol Laut KM Sabuk Nusantara 110 saat berlayar menuju pulau terluar Kabupaten Simeulue di kawasan pelabuhan Tapak Tuan, Aceh Selatan, Aceh, Selasa (26/7). Keberadaan Tol Laut yang diluncurkan pemerintah sejak tahun 2005 tersebut sangat membantu masyarakat pulau terluar dalam meningkatkan distribusi dan mengurangi disparitas harga di daerah terpencil, tertinggal, terluar dan perbatasan (3TP) serta mewujudkan konektivitas laut secara efektif melalui kapal yang berlayar secara rutin dan terjadwal dari Barat sampai ke Timor Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Meneruskan Cinta Kasih dan Kebajikan melalui Pelestarian Lingkungan (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask  
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari  
3 Ply Masker  
SURGICAL GRADE  
BFE ≥ 98%  
\*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar  
Nyaman dipakai sehari-hari  
\*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!  
Wajib Ngantor 40 Jam Seminggu, Gaji Karyawan Tesla Bisa Miliaran



GAJI karyawan Tesla yang wajib ngantor 40 jam dalam seminggu ternyata bisa mencapai miliaran rupiah. Wow!

Dinukil dari situs analisis perusahaan-perusahaan terkemuka Comparably, Gaji karyawan Tesla mayoritas melebihi angka 100 Dollar Amerika.

Gaji tersebut merupakan keseluruhan gaji pokok dan sudah termasuk bonus yang

► Bersambung ke hal 11

## Wanita India Ini Bangga Berkumis: Terserah Orang Komentarnya



SEORANG wanita India mengaku bangga dengan memelihara kumisnya. Meski sering diejek, ia tak terpengaruh.

“Saya suka kumis saya,” tulis Shyja, wanita berkumis berusia 35 tahun dalam unggahan status di WhatsApp, di bawah foto dirinya sebagaimana dilansir BBC Indonesia.

Shyja kerap mendapat pertanyaan—dari orang-orang yang melihat fotonya di platform

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.956,00	1.871,00
SGD	10.933,00	10.704,00
AUD	10.561,00	10.351,00
EUR	15.529,00	15.294,00
USD	15.119,00	14.869,00
GBP	18.299,00	18.039,00

Selasa 26 Juli 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>